



令和5年7月1日 新吉保育園

蒸し暑かったり、涼しかったりと安定しない日々が続いていますが、本格的な夏はすぐそこまで来ています。

水を使った遊びが始まりました。色水を自分でカップに移し替えてみたり、「ほら！」と保育士に見せてくれたりします。「きれいだね」という保育士の声に満足気な表情をする子もいます。また、砂場に水を入れると、その感触を手や足で確かめながら遊んでいます。見たり、触れたりする体験を通して得られる感覚や、子どもたちなりの発見を大切にしていきたいと思えます。



#### 《今月の予定》

- ☆ 七夕会
- ☆ 園庭開放（なかよし広場）※2回
- ☆ 避難訓練（火災の想定）
- ☆ 誕生会

※不審者対応の訓練も行います。（日程未定）

#### ※今後の予定

8月は夏季希望保育期間があります。  
詳しくは後日お手紙を配布します。

#### 【行事予定変更のお知らせ】

3月の誕生会の日程を変更します。  
よろしくお願ひいたします。

#### ～ありがとうございました～

保育参観では、お子さんの園での姿をご覧いただけたかと思えます。また個人懇談会では、家庭と園の様子を伝え合うことができ、貴重な時間となりました。ご協力いただき、ありがとうございました。

#### ～暑さ指数について～

暑さ指数（WBGT）とは、熱中症を予防することを目的とした指標です。園では熱中症計を使用して計測し、暑さ指数が28（嚴重警戒）以上になった場合は、戸外遊びやプール遊びを中止するようにしています。

（参考：環境省熱中症予防情報サイト）

※園だよりの取り扱いにはご注意ください